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INDICAÇÃO Nº 0334/2022  
Em, 06 de abril de 2022. 

 
SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO A LIMPEZA NO 
FINAL DA RUA BARÃO DO RIO BRANCO, NO BAIRRO 
PASSAGEM, PROXIMO AO LOCAL DE TRAVESSIA 
PARA A ILHA DO JAPONÊS E EMBARQUE E 

DESEMBARQUE DE EMBARCAÇÕES E AFINS.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmo. 
Sr. Prefeito solicitando que seja realizada a limpeza no final da Rua Barão do Rio 
Branco, no Bairro da Passagem, próximo ao local de travessia para a Ilha do Japonês e 
embarque e desembarque de embarcações e afins. 

 
Sala das Sessões, em 06 de abril de 2022. 

 
MIGUEL ALENCAR 
Vereador(a) - Autor(a) 

 
JUSTIFICATIVA 

O Bairro da Passagem se transformou num grande atrativo para cidadãos e turistas 
em Cabo Frio devido a beleza do local e o Polo Gastronômico ali instalado. 

Mas mesmo antes disso, aquela localidade sempre foi usada para fazer a travessia 
para a Ilha do Japonês e para colocar e retirar as embarcações da água. 

Ocorre que os moradores e frequentadores do local têm se queixado da limpeza 
naquela localidade, uma vez que o transito de pessoas e embarcações traz uma grande 
quantidade de areia para a rua e que está se acumulando próximo aos meios-fios e 
calçadas. 

Além disso, o final da Rua barão do Rio Branco é bem arborizado e com isso, 
todos os dias há um grande acúmulo de folhas. 
Também é de conhecimento geral que aquela parte da rua alaga quando chove e os 

bueiros estão sempre sujos e entupidos. Muito disso devido à falta de retirada da areia e 

das folhas. 
Diante dessa problemática, a chuva forte que ocorreu na semana do dia 31/03/2020 

novamente causou o alagamento da rua, o que transformou aquela areia acumulada num 
barro preto, que até então não foi retirado, causando transtorno a moradores e 
frequentadores daquela área. 

Desse modo, requer seja oficiado o Poder executivo para determinar ao setor 
responsável que efetue a limpeza daquela área com, no mínimo a retirada da areia e 
folhas, não esquecendo a limpeza periódica dos bueiros que se faz muito necessária nas 
áreas conhecidas de alagamento na cidade. 

Certo da importância da indicação em tela solicito que a mesma seja apreciada por 
essa Casa Legislativa. Na oportunidade, reitero os meus protestos de admiração e apreço 
aos dignos componentes dessa Câmara Municipal. 

 
 

 

 

 


